
Istituto Comprensivo Statale “Frank – Carradori” 

Consiglio di Istituto 

 

Verbale della seduta del 13 febbraio 2018 (verbale n°36) 

 

Il giorno 13 febbraio alle ore 18.00, presso i locali della Scuola Secondaria di primo grado Anna 

Frank, si è tenuto il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato dal Presidente con lettera prot. n° 

720/02/01, per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

1.   approvazione verbale seduta precedente; 

      2.     accettazione PON  "Competenze di Base"; 

      3.     Iscrizioni 2018/19 - Resoconto; 

      4.     Diario di Istituto (con approvazione del Collegio dei Docenti); 

      5.     Lettera ai genitori per il contributo volontario a.s. 2018/19 ; 

      6.     Convenzione Peter Pan - Centro Estivo; 

      7.     Aggiornamento coordinamento mensa a.s .2018/19; 

      8.     varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i consiglieri: Benedetti Rossella, Coglitore Serafina, Fedi Patrizia, Laguzzi Anna, 

Micheloni Maristella, Papini Piera (docenti); Bacialli Chiara, Breschi Massimiliano, Caramelli 

Michele, Guida Fiorentina, Marini Ilenia, Mauri Nives Giuseppina (genitori); Puggioni Rita 

(personale ATA); De Dominicis Margherita (Dirigente Scolastico). 

Alle ore 18,26 esce Caramelli Michele 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente, la sig.ra Mauri Nives Giuseppina, apre la 

seduta. 

 

 

 

Punto 1 -  Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente chiede se ci sono osservazioni da fare sul verbale della seduta precedente, inviato per 

posta elettronica; quindi, invita i consiglieri a votare per alzata di mano. 

Il verbale n. 35 della seduta del 21 dicembre 2017 viene approvato all'unanimità. 

 

DELIBERA N.209 

 



Punto 2 – Accettazione PON " Competenze di Base" 

 

La Dirigente comunica che il Collegio dei Docenti riunitosi il 6 febbraio ha espresso parere 

favorevole per l'accettazione di un nuovo PON di cui la scuola risulta vincitrice. Si tratta di azioni 

finalizzate a percorsi di potenziamento delle competenze di base, quindi la capacità di lettura, 

scrittura, calcolo, conoscenze in campo linguistico e scientifico. Si compone di 9 moduli dal titolo 

(seguono solo 8 titoli): DIN DON - PLAY TIME- OBIETTIVO MUSICA- SPORT A TUTTE LE 

ETA'- TEATRARE - POTENZIAMENTO INGLESE - SCIENZE RICRE-ATTIVE - 

MATEMATICATTIVA. La dirigente continua dicendo che abbiamo tempo per l' attivazione di tale 

progetto in quanto si dovrà concludere entro il 31 agosto 2019; si pensa di iniziare il prossimo anno 

scolastico anche perché al momento siamo impegnati nell'esecuzione di un altro Progetto PON  e la 

realizzazione dei moduli è molto complessa 

Si procede, quindi, alla votazione per voto palese ad alzata di mano: all'unanimità viene approvata l' 

accettazione PON - Competenze di Base. 

 

DELIBERA N.210 

 

Punto 3 – Iscrizioni 2018/2019- Resoconto 

 

La Dirigente informa che le iscrizioni sia nella scuola Primaria che nella Secondaria sono andate 

benissimo: l' Istituto ha superato 1600 alunni. Nella scuola Secondaria abbiamo avuto 226 iscritti, 

50 in più dello scorso anno quindi si dovrebbero formare 10 classi prime. Precisa che 85% degli 

alunni delle nostre scuole Primarie si è iscritto alla scuola A. Frank, 91 sono invece gli studenti 

provenienti da altri Istituti. Per quanto riguarda la scuola Primaria, Spazzavento ha avuto 22 

iscrizioni, Michelucci 35, Montagnana 12, Bertocci 24, Croce di Gora 54 e Carradori 24. Buone 

anche le iscrizioni alla Scuola Materna, nel plesso Bertocci si confermano le due sezioni con 35 

iscritti, Pontelungo 28, Montagnana 7 , A. Frank  solo 10 iscritti,  non si potrà formare una sezione. 

 

 

Punto 4 – Diario di Istituto 

La Dirigente  comunica che il Collegio dei Docenti del 6 febbraio ha preso in esame la proposta 

della casa editrice Spaggiari di adottare un diario unico per tutto l' Istituto. Anche se il diario ha un 

basso costo,  risulta ben organizzato grazie alla presenza di una parte riguardante le giustificazioni e 

comunicazioni e anche se presenta con la grafica accattivante e colorata nella sezione dei compiti, i 

docenti hanno espresso parere negativo. 



Punto 5 – lettera ai genitori per il contributo volontario a. s. 2018/19. 

La Dirigente mostra e distribuisce una bozza di volantino che la sig.ra Mauri le ha inviato. Viene 

preso in esame. La Presidente informa che il suddetto sarà fatto a nome della componente genitori 

del Consiglio di Istituto per sensibilizzare le famiglie a pagare il contributo volontario; tale flyer 

informativo sarà illustrato e distribuito in occasione dell'incontro che tale componente terrà con tutti 

i genitori e rappresentanti che avverrà nella seconda metà di marzo o comunque dopo che i genitori 

avranno ricevuto dalla scuola la lettera del contributo volontario accompagnata dal bollettino e dal 

modulo di  iscrizione all'anno successivo. La Dirigente legge una lettera che ha già fatto pervenire a 

inizio febbraio ai genitori per aggiornarli dei progetti di ampliamento attuati in quest' anno 

scolastico, per illustrare come sono stati impiegati i soldi che le famiglie hanno versato alla scuola a 

titolo di contributo volontario, a ringraziamento dei genitori e sottolineando come la riduzione del 

monte ore di insegnamento della musica sia stata operata con grande dispiacere per l'anno in corso. 

Continua dicendo che invierà una seconda lettera che è simile a quella dello scorso anno che verrà 

esaminata nella prossima seduta prima della distribuzione alle famiglie. Il Consiglio esprime parere 

favorevole che tale lettera sia inviata nel mese di marzo in maniera da anticipare i versamenti 

rispetto agli anni passati e permettere alla scuola di pubblicare per tempo i bandi aperti ai 

professionisti che nel prossimo anno porteranno avanti gli eventuali progetti integrativi che 

potranno essere finanziati in base al fondo che sarà raccolto . All'unanimità viene approvato (O 

MEGLIO CONVENUTO SE NON C'E' DELIBERA) di procedere con l'iter sopra descritto in cui la 

lettera della preside sarà distribuita nel mese di marzo e comunque precedentemente al flyer 

informativo, che rimane una iniziativa promossa dai genitori del consiglio con l'obiettivo di 

incrementare i versamenti dei contributi alla scuola .  All' unanimità vengono approvate le lettere da 

inviare ai genitori per il pagamento del contributo volontario.    SU QUESTO PUNTO HA SENSO IL NR DI 

DELIBERA? 

DELIBERA N.211 

 

 

Punto 6 – Convenzione Peter Pan - Centro Estivo. 

La Dirigente sottopone all'attenzione del Consiglio di Istituto  la lettera  di richiesta dei locali della 

scuola Michelucci, da parte del Presidente e legale rappresentante della associazione Peter Pan, per 

poter attivare un centro estivo per tutti i bambini della scuole Primarie. Tali attività andranno a 

coprire buona parte del periodo estivo, dal 11 giugno al 14 settembre, con una interruzione dal 4 

agosto al 2 settembre. Gli ambienti richiesti, l'atrio al piano terra, la mensa, la palestra, l'aula 

prescolare, l'aula di musica, i bagni e il giardino, saranno occupati dalle ore 7,30 alle ore 18,30 dal 

lunedì al venerdì. La Dirigente sottolinea che dovrà essere fatto un verbale di consegna dei locali e 



che sarà l' associazione a interessarsi delle pulizie. 

Si procede, quindi, alla votazione per voto palese ad alzata di mano: all'unanimità vengono concessi 

i locali Michelucci alla Peter Pan. 

 

 

DELIBERA N.212 

 

Punto 7 – Aggiornamento coordinamento mensa 2018/2019. 

Il Presidente del Consiglio riferisce che i genitori del comitato mensa interno al nostro comprensivo 

sono molto attenti e che periodicamente fanno delle verifiche di assaggio e provvedono con 

tempestività ad inoltrare per email all'ufficio del Comune preposto alla gestione e controllo del 

servizio refezione scolastica, le piccole annotazioni che riportano comunque sulle schede d'assaggio 

o le richieste di chiarimento; al momento tutto risulta positivo, sia la qualità del cibo, sia la pulizia 

ed il servizio. Aree di miglioramento sono state segnalate anche alla riunione dei rappresentanti 

mensa tenutosi a dicembre scorso sempre in Comune. Prossimamente La dietista del servizio 

refezione del Comune di Pistoia sta verificando con le ditte assegnatarie dell'appalto la fattibilità  di 

una prossima sperimentazione di nuovi alimenti, cioè verranno servite pietanze con utilizzo di 

farine integrali per vedere se sono graditi dagli alunni, in modo tale da introdurle eventualmente nei 

menù a seguire. 

 

 

Punto 7- Varie ed eventuali. 

La Dirigente riferisce che nell'ultimo collegio ha espresso ai Docenti il desiderio di dare un nome a 

tutti i plessi poiché al momento alcuni di essi hanno il nome della via o della località dove sono 

ubicati (Spazzavento, Pontelungo, Montagnana infanzia, Croce di Gora), di cambiare o comunque 

modificare il nome dell'istituto in quanto ha un nome troppo lungo dato al momento della nascita 

del comprensivo e frutto della fusione del nome di due scuole. Quindi ha chiesto ai docenti di fare 

delle proposte per il prossimo Collegio. Informa inoltre che l'iter è lungo: il Collegio dovrà 

scegliere dei nomi, dopo la delibera del Consiglio d' Istituto le proposte andranno al Comune 

(Consiglio e Giunta) e alla Prefettura e se queste avranno parere favorevole la delibera andrà al 

MIUR. Spera di poter ottenere tutto ciò in tempi rapidi in modo tale da poter festeggiare alla fine 

(non era l'inizio del prossimo anno?) dell'anno scolastico. 

 

 

Avendo esaurito tutti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

19.15. 



 

         Il Segretario                                                                             Il presidente 

      Prof.ssa Serafina Coglitore                                      Sig.ra Mauri Nives Giuseppina  


